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FIRMA DEL PRESIDENTE FIRMA DEL SEGRETARIO 
 
 
 
 

 

 

Il giorno 8 novembre 2023 alle ore 14.00, in modalità telematica su piattaforma Zoom, si è riunita la 
Commissione GAV del Corso di Laurea in Ingegneria dell’Energia, dell’Università degli Studi di 
Padova.  
Sono presenti:  
Docenti: Luigi Alberti, Andrea Bottacin Busolin, Giorgio Pavesi, Angelo Zarrella 
Studenti: Younes El Kilani, Anna Marcello 
 
Il prof. Roberto Benato è assente giustificato. 
 
Coordina la riunione il prof. Angelo Zarrella, Presidente del CdS e funge da Segretario il prof. Luigi 
Alberti. 
 
Il prof. Zarrella, alle 14.05, introduce la riunione riprendendo gli argomenti da trattare: valutazione 
della didattica dei Docenti del CdS, valutazione della scheda di monitoraggio annuale circa gli 
indicatori ANVUR che deve essere discussa all’interno del CCS del 14 Novembre 2023. 
 
Il Presidente ricorda agli Studenti che quanto detto nella riunione deve rimanere confidenziale. 
 
La studentessa Anna Marcello fa osservare che il prossimo CCS coincide con l’orario di lezione del 
corso di Fisica Tecnica con Laboratorio. Il Presidente risponde dicendo che per il CCS del 14 
Novembre non è stato possibile cambiare la data e fascia oraria, vista la concentrazione di CCS di 
tutti i Corsi di Laurea del DII in una sola settimana (settimana per il miglioramento della didattica). 
Si terrà conto della nota per il futuro. 
 
Il Presidente inizia ad esporre i dati sulla valutazione della didattica. 
I dati sulle valutazioni dei singoli docenti mostrano cinque docenti sotto la sufficienza per quanto 
riguarda la soddisfazione complessiva e l’azione didattica; per quanto riguarda l’organizzazione tutti 
i docenti sono sopra la sufficienza. 
Rispetto allo scorso anno, è presente un solo voto inferiore a 5 per l’Azione Didattica: il Docente in 
questione quest’anno non terrà il corso e quindi non è stato contattato dal Presidente. 
Il Presidente informa i membri del GAV di aver avuto dei colloqui con altri due Docenti che 
mostravano valutazioni tra il 5 e il 6: sono stati chiarite alcune criticità e suggerite azioni correttive. 
 
Il prof. Luigi Alberti fa osservare che probabilmente anche le aspettative degli studenti sono 
aumentate dopo il periodo di attività didattiche telematiche dovute alla pandemia. Questo aumento di 
aspettative può aver generato una diminuzione delle valutazioni. 
Anche gli altri membri del GAV concordano con l’osservazione. 
 
Il prof. Andrea Bottacin Busolin fa notare che ci dovrebbe essere una posizione comune tra tutti i 
docenti del CdS circa le registrazioni delle lezioni poi rese disponibili agli studenti. Il Presidente 
sottolinea che da linee guida di Ateneo le lezioni sono esclusivamente in presenza e che è demandata 
al singolo docente la scelta se registrare o meno le lezioni. Il Presidente ne parlerà anche nella riunione 
del CCS. 
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Il Presidente illustra l’analisi fatta sugli indicatori ANVUR per la scheda di monitoraggio annuale 
che era già stata anticipata ai Membri del GAV il giorno 6 novembre. Dall’analisi non emergono 
particolari criticità.  
La Commissione GAV concorda con i commenti fatti ai vari indicatori ANVUR ed approva la scheda 
di monitoraggio annuale che sarà portata in discussione al prossimo CCS. 
 
Il Presidente informa che il giorno 7 Novembre c’è stato il primo incontro di tutorato formativo, a cui 
erano presenti solo 10 studenti. La Commissione si confronta sulle possibili cause della scarsa 
partecipazione. 
 
 
La Commissione GAV si confronta su possibili azioni migliorative del CdS ed individua alcune 
azioni: 
 

1. Organizzare incontri annuali con Aziende del settore energetico per avvicinare gli studenti al 
mondo del lavoro; 

2. Organizzare visite guidate coordinate per semestre; 
3. Organizzare dei sondaggi con ex studenti (ora studenti delle magistrali di Ingegneria 

dell’Energia Elettrica ed Energy Engineering) 
 
 
La riunione si chiude alle 15.09. 
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